

TRANSPORTS : Le transport médical représente 80% de l'activité pour les taxis de l'Orne

Les Taxis de l'Orne se sont réunis samedi 21 mars à Alençon pour leur assemblée générale. Interrogé par le quotidien Ouest-France à cette occasion, Olivier Morel, président de la chambre syndicale des artisans taxis de l'Orne, rend compte d'une activité en baisse dans le département, avec environ 220 taxis en circulation sur les routes départementales. Depuis 2 ans, la baisse affecte notamment le transport médical, qui représente 80% de l'activité des taxis du coin.